

6月29日水

## 県内10町長が特産品紹介

### 佐賀県町長サミット

江北町のみんなの公園で「第1回佐賀県町長サミット」が行われました。

これは、多久市のインターネットテレビEBC放送局が主催したもので、町長サミットを通じて、町の認知度アップ、町同士の交流など、より皆さんに「町」に親しみを持ってもらおうと開催されました。

サミットでは10町長がくじで引き当てた町の特産品を紹介しました。



Oh!machi  
Town News

## まちかど写真館

広報用に撮影した写真を企画政策課でご覧になれます。

詳しく述べ

企画政策課 広報統計係 ☎ 82-3112



▲大町町の特産品を紹介する水川町長と上峰町の武広町長

7月1日金

## 犯罪や非行の防止と立ち直りを支える社会に

### 第72回社会を明るくする運動メッセージ伝達式・出発式

7月は「社会を明るくする運動」の強化月間と再犯防止啓発月間です。この運動は、犯罪や非行を防止し、罪を犯した人たちの更生に理解を深めることを目的とした全国的な取り組みです。

役場で伝達式が行われ、佐賀県知事の「社会を明るくする運動」のメッセージを水川町長が武雄地区保護司会大町支部と更生保護女性会へ伝達しました。

その後、保護司会会員により、内閣総理大臣からのメッセージ披露と決意表明が行われました。

伝達式の終了後には、社会を明るくする運動の広報・啓発活動が行われました。

